

Dr. Ciro Jaumandreu

Los duros golpes de la vida

Nos encontramos en una etapa social de pérdida de valores, pérdida de referentes, de ejemplos a seguir. Como si todo esto fuera poco, la vida nos golpea agravando esta situación. Nos quita al ejemplo, al espejo en el cual nos mirábamos, a la referencia personal reconocida e insustituible.

Que análisis simplista el pensamiento corriente que: "estas son cosas de la vida", "todo lo que empieza algún día acabará", "nada se destruye todo se transforma".

Como podemos nosotros, inmersos en esta crisis social de valores, en esta profunda mediocridad, sustituir a este ser humano excepcional, a este líder de una generación, de una profesión, de una especialidad y de una vida sindical.

La desaparición física del Dr. Ciro Jaumandreu es para nosotros algo imposible de sustituir, algo muy difícil de asimilar.

Hemos perdido al intachable, al referente, al que cuando mirábamos sentíamos que formábamos parte de él.

Era un ser digno de conocerse: ese pensamiento, esa capacidad reflexiva infatigable, esa voz, esa presencia, ese convencimiento envidiable en cada frase, en cada pausa, en cada silencio. Se transformaban en una invitación al silencio respetuoso, al escuchar atento, al aprender gustoso, al

emocionarse siempre y al compartir dichoso.

Nos abandona físicamente el pensamiento liberal puro, genuino, constructivo, reflexivo e incorruptible.

Prodigaba el sentimiento de tristeza que le producía la pérdida del trabajo médico liberal, cuestionando siempre la actual dependencia

del médico a las instituciones de asistencia. Reflexionaba siempre sobre el ejercicio profesional: "no es solo sentarse en un escritorio y hacer semiología. Es necesario estudiar,

acceder a libros y revistas, viajar al exterior". Cuestionó siempre la actual formación de generacio-

nes acostumbradas a salarios sumergidos y a una información escasa.

Busco siempre explicaciones de nuestra crisis profesional actual, asombrando que en el hemisferio sur rige el principio que el lucro es pecaminoso.

Como lo vamos a necesitar en estos duros momentos, en este país donde ahora parece que esta de moda destruir al pensamiento diferente.

Nos deja el referente, el sindicalista puro, el que nos emocionaba cuando establecía con firmeza que no existía médicos de derecha ni izquierda ni del centro, e tían médicos y nada más que médicos.

El que consideraba indispensable la unión de todas las expresiones gremiales médicas tristemente fragmentadas, única herramienta posible para un cambio positivo de nuestra profesión.

El Uruguay que tantas transformaciones profundas necesita. Nuestro sistema de salud que no necesita más discursos sino caminos de transformaciones reales, aplicables, tangibles.

Suena entonces incomprendible que la vida nos quite a este ser humano innovador, en continua y permanente reflexión.

Hablaba con firmeza que el sistema de salud uruguayo no fue organizado para atravesar períodos de desastres como los nuestros. Puede resistir el país, pero no la salud que acompaña el desarrollo de la medicina internacional.

Nos queda la dicha de haberlo conocido y sentir lástima por aquellas personas que no pudieron hacerlo. Nos queda el pensamiento que Ciro Jaumandreu vive dentro nuestro con las gratuitas enseñanzas que tantas veces nos predicó. Nos queda el recuerdo de la antigua frase que estableció: "no nos pongamos tristes por haberlo perdido, pongámonos contentos por haberlo tenido" n

Dr. Ciro Jaumandreu: muchas gracias !!!!!



emergencia
tecnológica



Expertos en la salud de su PC

Reparación de PCs, monitores, impresoras, scanners y componentes en general

Juan D. adscn 1307 - CP: 11200 - Montevideo - Uruguay - (+598 2) 408 4243 - www.emergenciatecnologica.com - 7fc@et.com.uy